

Artikel vom 10.10.2022

Vereidigung im Gemeinderat

Thomas Reitmaier übernimmt offiziell das Mandat von Michael Regnauer



Thomas Reitmaier (li.) wird von Bürgermeister Martin Bartlweber vereidigt.

Seebruck. Der Truchtlachinger Thomas Reitmaier wurde in der Gemeinderatssitzung am Montag, den 10. Oktober 2022 als neuer Gemeinderat vereidigt. Er folgt damit auf Michael Regnauer, der im September auf eigenen Wunsch aus dem Gremium ausgeschieden ist. Mit Thomas Reitmaier rückt ein junger, innovativer Landwirt und Beherbergungs-Unternehmer aus Niesgau in den Gemeinderat nach.

„Wir sind sehr froh, dass Thomas Reitmaier als Listenachfolger der Kommunalwahl 2020 sein Gemeinderatsmandat annimmt und damit auf Michael Regnauer folgt, dem wir für seine geleistete Arbeit in den vergangenen Jahren nochmals unseren herzlichen Dank aussprechen möchten. Mit Thomas Reitmaier gewinnen wir einen hervorragenden Gemeinderat für die CSU Fraktion, der für unsere Gemeinde in Zukunft viele positive Akzente setzen wird.“, so CSU Orts- und Fraktionsvorsitzender Sepp Daxenberger.

